

JESÚS Y SUS PRIMEROS DISCÍPULOS

Pasajes a Estudiar: Juan 1:35-51.

Para leer con la clase: Juan 1:35-51.

Textos

Menores: Juan 1:49 "Respondió Natanael y le dijo: Rabí, tú eres el Hijo de Dios; tú eres el Rey de Israel."

Mayores: Juan 1:51 "Y le dijo: De cierto, de cierto os digo: De aquí adelante veréis el cielo abierto, y a los ángeles de Dios que suben y descienden sobre el Hijo del Hombre."

OBJETIVOS:

1. Cada persona salvada tiene su historia de cómo conoció a Cristo.
2. El Señor Jesús se interesa por cada uno y le llama en forma personal.
3. Jesús quiere dar otro rumbo a la vida de persona cual que responde.
4. El Señor es el único camino para llegar al cielo.
5. Es posible invitar a otros para que conozcan al Señor.

ESCENA 1. J-14. AYUDAS VISUALES. Cerca del río Jordán, Juan Bautista anunciando a Jesús como el Cordero de Dios. Letrero con las palabras "He aquí el Cordero de Dios." Dos discípulos le siguen. Letrero con la pregunta de Jesús, "¿Qué Buscáis?"

DESARROLLO:

- De nuevo, Juan el Bautista presenta al Señor Jesús como el Cordero de Dios.
- En esta oportunidad señala sólo a su Persona, mientras que el día anterior, había hablado también de su obra ("que quita el pecado del mundo").
- Con este mensaje, Juan fue fiel a su comisión de preparar el camino de Aquel que era Mayor que él.
- Su predicación tuvo como resultado que dos de sus discípulos le dejaron, para seguir a Jesús.



- Juan el Bautista no lamentó porque se fueron, antes bien, quería que todos conocieran a Jesús.

Apl. Debemos dar importancia a que otros sigan al Señor.

- El Señor Jesús demostró su preocupación por los dos discípulos con la pregunta, "¿Qué buscáis?"

Cns. El Salvador siempre tiene interés en quienes le quieren seguir. Les presenta los términos del discipulado. Vea Mateo 10:24; Marcos 14:13; Lucas 14:27,33; Juan 8:31.

- Ya que Cristo era Dios, lo sabía todo, incluso sabía la respuesta que le darían. De todas maneras, quería que los dos expresaran su deseo.
- La respuesta demuestra que, más que un deseo de observar su rostro, o fijarse en la ropa que llevaba, querían estar con Él y llegar a conocerle.
- No se contentaban sólo con saber Quién era Jesús, sino querían tener comunión con Él.

- Seguramente conversaron sobre diversos temas, y el punto de partida sería lo que Juan había dicho.

Apl. Jesús les invitó a acompañarle. Ninguno que tenga un deseo verdadero de aprender de Jesús es rechazado.

Cns. Estos dos hombres tuvieron el gran honor de ser huéspedes en el mismo hogar donde se alojaba el Creador del universo.

- Quizás fuera una casa humilde, pero albergó a la Persona más importante que haya caminado sobre esta tierra.

ESCENA No. 2. En un camino, figuras de Andrés y Pedro llegando donde Jesús y las palabras de Jesús cuando dio otro nombre a Pedro.

DESARROLLO:

- Uno de los dos discípulos que seguían a Jesús era Andrés.

- Hoy este no es tan conocido como su hermano, pero conoció a Jesús antes que Pedro.

- Cuando una persona llega a conocer a Jesús, desea que sus familiares también lo conozcan.

Lcn. La salvación trae tanto gozo que uno quiere compartirlo con los demás.

- Andrés llama a su hermano con la noticia de que han encontrado al Mesías.

- ¡Qué noticia más estupenda! Durante más de 4000 años se ha esperado al Mesías, que Dios había prometido en el huerto de Edén.

- El mensaje de Andrés es breve, de 5 palabras. Dios lo utilizó para ganar a Pedro.

Apl. No es necesario tener gran amplitud de lenguaje para dar a conocer a Jesús. Se tiene que hablar de Él con palabras sencillas y Dios se encarga de lo demás.

Apl. Andrés trajo a su hermano al lugar y a la Persona debida: "**le trajo a Jesús**", no a una religión ni a una iglesia.

- Jesús conocía el nombre de Simón sin que nadie se lo dijera.

- También conocía el carácter variable de este.

- Además, sabía que el carácter de Simón iba a cambiar, y que llegaría a ser tan firme como una piedra.

- Jesús sabía todo esto, porque Él es Dios.

- Por esto cambió el nombre de Simón a Cefas, es decir, Pedro, una piedrecita.

- Después de la ascensión del Señor, Pedro se manifestó como una persona de carácter firme.

Apl. El Señor quiere cambiarnos a nosotros. Quiere hacer de nosotros personas de carácter constante y fiel. Quiere darnos el nombre de "creyente en Cristo", "hijo de Dios", etc.



